

# 一等星

～子どもの頑張りを応援し、温かい目で見守ろう～

## 一人一人が輝いた運動会!

子どもたちの思いが天に伝わったのか、前日の雨の心配も無く絶好のコンディションで運動会当日を迎えました。これまで、子どもたちは全力で準備・練習に取り組んできており、朝の教室では、子どもたちから緊張感やわくわく感が伝わってきました。入場行進前、教師が指示を出さずとも1～4年生に「並ぼう!」「○○くんはここやで。」「静かにしよう。」と指示を出す姿がありました。運動会の練習前には、チームのみんなに指示がうまく出せず、もどかしい思いをしていた子どもたちでした。開始前にもかかわらずその成長に感動しました。徒競走などの個人種目では、ゴールするまで力を抜かず最後まで走りきる姿。ラケット便では、負けていても仲間に前向きに声をかけ、相手チームにも大きな声援を送る姿。リレーでは、最後までデッドヒートを繰り広げ、熱い走りが見られました。また、団体演技では、子どもたちも自分たちで創り上げてきたということもあり、思い入れがとても強かったのため、演技前には競技以上に緊張感が伝わってきましたが、曲が始まると笑顔で生き生きと踊る姿にまたまた感動でした。障害物競走で転倒してしまい、演技できるか?という状態の子もいましたが、痛い思いを乗り越えみんなのために踊りきることができました。決意にも書いている人がいましたが、みんなのために「やり切る!」ことを体現していましたね。

運動会の取組の中で、リーダー性、思いやり、計画性など様々な力が付いたと感じています。付けた力は一人一人の宝物です。この頑張りを次に活かしていきましょう!感動をありがとう!



## 世界の最も美しい村総会

世界の最も美しい村総会が5月24日水曜日に伊根町ほっと館で行われました。5・6年生は、伊根小学校の5・6年生と合同で総会の式典で伊根町のすてきなところを世界の最も美しい村連合に加盟している各国の代表の方々に向けて発表しました。本庄小学校は、「布引の滝」「蒲入」「筒川祭り」「本庄祭り」について、英語も交えながら発表しました。運動会の取組と並行して台詞覚えなどを頑張っていました。世界の方々に伊根町のよさを堂々と伝えられました。大変忙しい中でしたが、しっかりやり切る5・6年生、本当に素晴らしいです!よく頑張りました!

